



BUREAU PLAT "A CAISSONS", Régence, in the style of C. CRESSENT (Cressent, Charles, maître 1720), Paris circa 1730. Purpleheart veneer finely inlaid with diamond pattern. The top lined with gold-stamped red leather. The front with broad central drawer, flanked on each side by 2 drawers. Same, but sham arrangement verso. Exceptionally fine, matte and polished gilt bronze mounts and sabots. 148x78x74 cm.

Régence, in der Art von C. CRESSENT (Cressent, Charles, Meister 1720), Paris um 1730.

Veilchenholz gefriest und fein eingelegt mit Diamantspitz. Rechteckiges, mit rotem, goldgepresstem Leder bezogenes und vorstehendes Blatt auf wellig ausgeschnittener Zarge in "contour à l'arbalète" mit geschweiften Beinen. Front mit breiter Zentralschublade, flankiert von je 2 Schubladen. Gleiche, jedoch blinde Einteilung

Koller Auktionen - 拍品 1073*

A155 家具、瓷器& 装饰品 - Donnerstag 02 Dezember 2010, 10.00 AM

auf der Rückseite. Ausserordentlich feine, matt- und glanzvergoldete Bronzebeschläge und -sabots. 148x78x74 cm.

[CatItem.ArtText.Text502]

CHF 65 000 / 95 000

€ 67 010 / 97 940

Koller Auktionen - 拍品 1073*

A155 家具、瓷器& 装饰品 - Donnerstag 02 Dezember 2010, 10.00 AM



Koller Auktionen - 拍品 1073*

A155 家具、瓷器& 装饰品 - Donnerstag 02 Dezember 2010, 10.00 AM



Koller Auktionen - 拍品 1073*

A155 家具、瓷器& 装饰品 - Donnerstag 02 Dezember 2010, 10.00 AM



Koller Auktionen - 拍品 1073*

A155 家具、瓷器& 装饰品 - Donnerstag 02 Dezember 2010, 10.00 AM

